

Antrag Nr. 23-O-06-0005

SPD-Fraktion

Betreff:

Pünktlichkeit und Ausfälle der Busse von und nach Auringen

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um einen detaillierten Bericht darüber, wie häufig es seit der allgemeinen Umstellung des Wiesbadener Busfahrplans auf den Samstagsfahrplan ab dem 5. September 2022 bei den Buslinien von und nach Auringen zu Verspätungen und Ausfällen gekommen ist. Der Ortsbeirat interessiert sich auch dafür, ab welchem Zeitverzug ESWE-Verkehr einen Bus als verspätet betrachtet und nach welchem Procedere die Verspätungs- bzw. Ausfallquoten bestimmt werden.

Begründung:

Durch die Umstellung auf den Samstagsfahrplan und die damit einhergehende Reduzierung von Fahrten konnten Busausfälle zwar verringert werden, dennoch berichten Bürgerinnen und Bürger wiederholt von Ausfällen und massiven Verspätungen bei den Buslinien von und nach Auringen. Obwohl ESWE-Verkehr angibt, dass die Ausfallquote im sehr geringen Prozentbereich liegt, gibt es Bedenken hinsichtlich der Zuverlässigkeit des Busverkehrs im Stadtteil Auringen. Um ein objektives Bild der Situation zu erhalten, wird um detaillierte Angaben zu Verspätungen und Ausfällen auf den Buslinien von und nach Auringen gebeten.

Wiesbaden, 14.03.2023